

幸豊ハイツひまわり通信3月号

3月も早いもので残す所後わずかとなりました！ここ大岸にも暖かい風が吹き春を感じさせる今日この頃、皆様はいかがお過ごしでしょうか☆

今月も皆様体調に変わり無く元気に過ごされていますね☆
来月も明るく元気に毎日を楽しく過ごしていけたら良いですね♪



↑お茶を片手にお話しされているのは能登せつさん（写真右）と名取綱子さん。楽しそうですね♪
→真剣に本を読まれている寺下操さん。何やら難しそうな本を読んでいます！



↑スタッフと一緒にお茶を召し上がる小川ハルさん。「このくらいが丁度良いですね」と笑顔で話されました♪
↓お昼ごはんを召し上がる小野ハル子さん。「もう食べちゃったよ」と満足そうに話されました！



↑食器を手際よく洗う佐藤にサワさん。「昔なんて毎日やってたんだよ」とスタッフへお話し下さいました！
→リビングにてくつろぐ能登せつさんと菊地ヒサさん。ゆっくりとした時間が流れていますね♪



←テレビをじっくりと見られている小川ハルさん！どんな番組を見ていないのでしょうか…。
→片山保さん。お休みの所失れいたしました！



主任ケアワーカー 佐藤知朗

看護師 大久保尚弥

ケアワーカー

岩城 優 竹澤由美子

戸田光香

非常勤ケアワーカー

吉田弓子 鈴木優美



★新し仲間★



3月10日よりひまわりユニットに入居されました名取綱子さんです！いつもスタッフの他愛も無いお話しに付き合っていただきありがとうございます♪
名取さんより一言：「これからよろしくお願ひします！」

皆様と一緒に楽しく過ごして行きましょうね♪



→塗り絵をされる能登せつさん。（写真右）
「こういうのは色使いが大事なの」と話され真剣な表情見られました！



←習字をされる平田ヨシエさん。「次ぎはなんの字を書こうかしら」と話され終始笑顔見られ楽しまれていました♪



3月3日ひまわりユニットで雛あられやうぐいす餅、甘酒等を召し上りました♪

皆様！ひな祭りの雰囲気を少しでも感じただけたでしょうか？
これからも季節事の行事を大切にし、少しでも皆様に楽しんでいただけたら良いなと思います！